



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Russie

Question écrite n° 72936

Texte de la question

M. Damien Alary attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation des droits de l'homme en Thétchénie. Malgré les annonces répétées des autorités russes proclamant que les droits de l'homme sont respectés, il semble bien que les informations et témoignages recueillis par Amnesty International soient préoccupants. Cette dernière dénonce l'attitude de la Russie en Tchétchénie, et l'impunité des personnes coupables de violations des droits de l'homme. En conséquence, il lui demande son sentiment sur ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Damien Alary](#)

Circonscription : Gard (5^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72936

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 février 2002, page 805